

MAÑANA SE RETOMA LA ÚLTIMA ETAPA VERANIEGA DE LOS CURSOS

## El director del Centro Mediterráneo dice que la actualidad de estos cursos acercan la Universidad al ritmo cotidiano del mundo

11/9/2005 - 10:45

Delia Bianchi

Juan Francisco García Casanova, Catedrático de Filosofía de la Universidad de Granada, dirige, desde sus inicios los Cursos Internacionales de esta Institución a través del Centro Mediterráneo. García Casanova cree haber llegado a un número ideal "tanto de cursos como de asistentes" en el que lo más importante es "que la oferta formativa adopte cada vez más, un carácter humano y comprometido con la sociedad, es decir: que aborde los temas que nos rodean a diario y no nos quedemos al margen del mundo", y destaca que, aunque el formato de estas convocatorias es parecido al de otras universidades, Granada aporta un especial "microclima de convivencia entre en profesor y el alumno, que aprenden a relacionarse en un ambiente más cálido y conseguir un aprendizaje más allá de lo académico". Mañana se retoma la última fase de estos cursos de verano tras el paréntesis de agosto.



P: ¿Cómo valora la primera parte de los cursos de verano?

R: Datos objetivos en mano, empezaría por el número de asistentes, que es muy importante y este año ha superado los 1300 matriculados; en segundo lugar las encuestas que se realizan para saber la opinión de los alumnos, que en esta ocasión ha sido positivas en ocho de cada diez; y por último, el hecho de que se haya desarrollado todo según lo previsto. Todo esto, nos lleva entonces a una valoración muy positiva cuyos resultados espero que se mantengan en esta última etapa que cierra el verano.

P: ¿Qué destacaría de cada una de las sedes?

R: La sede con más tradición es la de Almuñécar, sobre todo por su infraestructura, aunque este año también ha sido muy importante la de Motril, donde se han realizado siete cursos con una gran participación. Por ahora hay una buena organización y no pensamos en ampliarlas.

P: Usted lleva ya diez años como director del Centro Mediterráneo, ¿Cuáles han sido los principales cambios que ha vivido?

R: Ahora los cursos están más en contacto con el mundo real, son menos académicos y se refieren más a temas sociales. Son más sensibles y más prácticos. De cara al futuro esperamos incrementar su calidad científica y acrecentar también su contacto con la realidad y nivel de compromiso social

P: ¿Qué ha sido lo mejor y lo peor dentro de su larga trayectoria? R: Lo peor lo he olvidado para que no tiña la parte más positiva. Lo mejor es la recarga de energía, el contacto con los directores, los profesores y los alumnos.

El Centro Mediterráneo acogerá diecisiete cursos durante este mes, que se impartirán en sus sedes de Almuñécar, Granada, Loja y Motril. En los cursos se abordaran temáticas como la astrobiología, la ingeniería tisular, traducción y accesibilidad, cultura, economía, gestión de urbanismo, transporte, arquitectura o la Constitución y los Estatutos de Autonomía. Mañana a las 10 horas, el rector de la UGR, David Aguilar Peña, y Carmen Ruiz Rivas, directora general de Universidades del Ministerio de Educación y Ciencia, inaugurarán en el Hotel Almuñécar Playa el curso "Evaluación y Acreditación de la Calidad de los Programas de Postgrado en Iberoamérica y en España", cuya ceremonia de clausura contará con la presencia de Francisco José Marcellán Español, director de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad (ANECA)

---

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com), [publicidad@granadadigital.com](mailto:publicidad@granadadigital.com)

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.